

Défaite désolante avant les Fêtes

Chênois à côté de la plaque

Charly Carreño et ses joueurs ont connu une fin d'année en queue de poisson. Une réaction s'impose, dès le 3 janvier à Lausanne.

C'est un four, un flop, un fiasco. A Schönenwerd, face à un rival orphelin de son attaquant srilankais Mahela, Chênois a subi une défaite désolante, qui résulte autant d'une défaillance collective que de faiblesses individuelles. Le tout desservi par un manque flagrant de force de caractère. Si cet échec ne plombe pas le classement de l'équipe, toujours 3^e à égalité de points avec Jona, il appelle une sérieuse remise en question et une reprise en main indispensable. La trêve de Noël sera courte et le retour au jeu, dès le samedi 3 janvier à Lausanne, n'autorisera aucun laisser-aller.

Samedi, Jovan Djokic (sorti du lit) et ses coéquipiers ont pourtant attaqué le match par le bon bout. Ils ont fait illusion en menant 13-10 dans le premier set avant de perdre pied en réception, désarçonnés par les services du passeur Fabrice Egger. Puis ils ont même enlevé la manche suivante en profitant d'un coup de mou - et du coup de pouce - de leur adversaire. On les imaginait alors prendre résolument les choses en main mais c'est tout le contraire qui s'est produit. Plus rien n'a fonctionné.

Sans produire un volley extraordinaire, Schöni a su faire la différence en appuyant là où ça fait mal, en service-réception et au bloc, deux secteurs de jeu dans lesquels, à l'inverse, Chênois a sombré. Comme souvent, il a aussi pu compter sur son Top Scorer, Cyril Kolb, à l'efficacité redoutable et sur un esprit de corps exemplaire. Oui, il y a bien une vie sans Mahela et sans autre renfort étranger que l'ailier brésilien d'Agostini Wurster.

Côté genevois, la débandade a été générale, autant dans les jambes que dans les têtes. Souvent livré à lui-même, le passeur Clément Diverchy a fait ce qu'il a pu et le capitaine Jovan Djokic s'est démené en vain. Trop peu pour éviter le naufrage. Seule circonstance atténuante : la sortie préventive de Joosep Kurik, touché au dos et remplacé par Nadir Douib à l'entame du 3^e set. Mais cela ne suffit pas pour expliquer et justifier une telle contre-performance.

Schönenwerd – Chênois 3-1

Sets : 25-21, 23-25, 25-16, 25-20

Betoncoupe Arena

Arbitres : Yves Kälin et Andy Sigrist

Schönenwerd : Egger (3 points), Maag (10), Kolb (24), von Burg (7), Lengweiler (7), D'Agostini Wurster (18); Fischer. Licka (1), Frauendorfer (5).

Chênois: Diverchy (4), Kovacevic (6), Kurik (3), Norris (15), Geneux (3), Djokic (17); Del Valle. Douib (1), Dos Santos (2), Sejdija (1).

Le point

Résultats : Amriswil – Jona 3-0 (25-17, 25-22, 30-28), Colombier – Nafels 1-3 (25-17, 20-25, 21-25, 17-25), Schönenwerd – Chênois 3-1, St-Gall – Lausanne UC 0-3 (20-25, 19-25, 11-25).

Classement : 1. Nafels 11/28, 2, Amriswil 11/27, 3. Jona et Chênois 11/21, 5. Schönenwerd 11/20, 6. Lausanne UC 11/11, 7. St-Gall 11/4, 8. Colombier 11/0.

Prochaine journée (samedi 3 janvier) : Nafels – Amriswil (17 h), St-Gall – Colombier (18 h), Lausanne UC – Chênois (18 h), Jona – Schönenwerd.